



ロータリーは機会の扉を開く

RI会長:

ホルガー・クナーク (ドイツ)

国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区

Asahikawa Morning Rotary Club

2020~21 年度 第 1264 回 例会報告

例会日: 2020 年 9 月 17 日 (木) 時間: 07:30~08:30

例会場: アートホテル旭川 2F ザ・イーストルーム

2500 地区ガバナー
ランクアップをしよう
松田 英郎 (富良野)

クラブ活動方針『未来に紡ぐ』 クラブ会長:木村 和哉・幹事 坂本 信一

会長挨拶 木村和哉



おはようございます!

本日は例会後にクラブフォーラム 戦力立案会議「5年後のクラブについて」を行います。前年度の BS 法のアンケート結果を踏まえ、歴史をすべてご存じのチャーターメンバーの方にご意見をいただきたいと思ひます。長い歴史を見られて、今後変化していかななくてはならない事のお考えをお持ちと思ひます。大きいものではなくても、時間をかけてでも一つでも前に進んでいけたらと思ひております。それに先立ちまして本日は新しくなりましたホームページと活動計画書の中からモーニングの一部歴史 設立経過についてお話させていただきます。

旭川モーニング RC 活動計画書 43 ページ旭川モーニング RC 設立経過を読みクラブの歴史や数多くの奉仕活動の素晴らしさを感じることが出来ること、(ホームページや設立経過の感想を述べる)

こんなにも自ら知らない・自ら学んでいないことがあると分かりました。5年後のクラブへ 歴史も知り、一歩進んでゆくことも大事であると思ひます。本日はチャーターメンバーの方から現メンバーとこれから入会する未来の新入会員に向けて 5年後のクラブへ 1つでもランクアップできるお考え・アドバイスを頂けたらと思ひます。最後に、5年後ではなく、あと 2年後にはモーニング 30周年があります。そのためにも有意義な会議になるようご協力お願いいたします。

本日もよろしくお願ひいたします。

会務報告 幹事 坂本信一

1. ガバナー事務所より、『国際ロータリー第 2500 地区 2023~2024 年度
ガバナー候補者推薦の要請状』收受。 * 詳細は別紙をご覧ください。
2. 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、
『ハイライトよねやま Vol. 246』收受。



2500 地区役員委嘱状伝達式

大久保昌宜会員に RI2500 地区国際奉仕委員会委員として松田英郎ガバナーより委嘱状が届き伝達式が行われた。

クラブフォーラム

戦略立案会議 5年後のクラブについて チャーターメンバーに聞いてみる

竹村陽子 会員

社会奉仕活動が停滞している気がする、旭川市のゴミポイ捨て禁止運動は、モーニングが提唱してゴミポイ捨て禁止条例作成の始まりですし、以前にはストリートチルドレンのパネル展をアッシュ広場で開催し他クラブも参加して協力を戴いたり、江丹別の若者の郷で開催した実りの秋の飢餓体験、日本海外協力隊員を招いての講演、福居会員が作ってくれた飢餓食、ローマ法王に歌を捧げたトゥマイダー合唱団の応援、ストリートチルドレンのパネル展、などのイベントに会員全員で取り組み、地域の人たちが所狭し集い、大いに興味を持って戴きました。

最近では体を使った社会奉仕が少なくなっている気がする、体を使って汗を流した奉仕活動などは若い人にも楽しんで活動出来るのではないか思っています。



飛弾野正幸 会員



1993年にそれまで塗装業界しか知らなかったので広く他の業種の方のお話をきいて自分の知識を広めたいこともありまして50歳の時に入会しました。

会員の皆さんには、経営戦略などを教えていただいて、社員教育に役立たせたり、大変会員の皆さんに勉強させていただきました。

是非私が入会しましたスタート時の27会員になるよう会員を増やして行きたいと思っています。

河崎高麗男 会員

竹村会員から話の中での社会奉仕事業はロータリーの使命だと思います。ロータリークラブも企業も同じだと思いますが、中長期計画を立てて皆で計画に向かって真剣に取り組んで行かなければ出来ないと。RIではCLP戦略委員会の組織運営を基礎としての運営に6~7年前から奨励されております。

私の会長年度にCLP戦略委員会の組織を立ち上げ、組織運営の在り方とクラブの将来の目標を検討してみたが、皆さんに理解されず、スムーズな組織運営出来ず年度を終ってしまいました。その後組織づくりも継承されず非常に残念に思っています。

まずは組織を理解し、立ち上げて毎年見直し取り組んで行く形を作ることが出来ればと思います。



桑原義彦 会員



先輩に誘われて、ロータリークラブのことは何もわからずに入会いたしました。入会してすぐに桑原はすぐやめるよと言われてると聞いた事がありました。ロータリーは人とのコミュニケーションが大事になります、入会してロータリーから何か与えてもらえると思うと得るものがなく面白く無くなります、つまらないと思ったら辞めてしまいます。自分から進んで楽しんで積極的動かないとどんな集まりでも意味がありません。ロータリーアンの仲間から自分の人生の中で階段を上るアドバイスを沢山もらいました。

自分から進んで動いて楽しくしないとロータリーも楽しくなりません。



木村和哉会長

昨年のBSもふまえてモーニングがつまらなくなるようにどうすれば良いかこれから考えて行きたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。

次回は皆さんおひとりお一人からお話し聞きたいと思ひます。



ニコニコBOX * 9/17分

ニコニコを紹介する桑原親睦委員長

会長木村和哉：先日、お誕生日のお祝ひ有り難うございました。

ニコニコ 2,000円

😊😊 54,000円

本日の朝食 何時も美味しく有り難うございます。



*** 旭川モーニングRC 出席報告 ***

*本日の出席 第1264回 例会 総員 22名
出席 16名 出席率 72.73%

*修正出席 第1261回 例会 総員 22名
8月20日分 出席 20名 出席率 90.91%

* ビジター ございません

* ゲスト ございません

* メークアップ

9/4 安井裕子 (旭川 RC)

9/7 宮永憲一 (旭川東北 RC)

